



OSLO Y FIORDOS DEL SUR OSLO, FIORDOS DEL SUR Y COPENHAGUE

Producto Selección

DÍA 1 (lunes). CIUDAD DE ORIGEN - OSLO.

Presentación en el aeropuerto dos horas antes de la salida del vuelo con destino a Oslo. Llegada y traslado al hotel. Alojamiento.

DÍA 2 (martes). OSLO - LILLEHAMMER - VALLE DE GUDBRANDSDAL – REGIÓN DE LOS FIORDOS.

Desayuno. Salida hacia el norte por el exuberante valle de Gudbrandsdal, bordeando las orillas del lago Mjøsa, el más grande de Noruega. Llegaremos a Lillehammer, donde tendremos breve tiempo libre para poder conocer esta ciudad, conocida por ser la sede de los Juegos Olímpicos de Invierno en 1994 y por su vibrante vida cultural. Continuaremos a través del valle de Gudbrandsdal que, con sus pastos y cereales, es una de las regiones más fértiles del país, además de ser una de las cunas del rico folklora noruego, hasta llegar a Lom, donde podremos ver una de las iglesias medievales de madera más antiguas de Noruega, entrada no incluida. Nuestra ruta nos llevará hasta la Región de los Fiordos, donde podrás realizar, si el tiempo lo permite, una excursión opcional por el Fiordo de Geiranger, el más espectacular de todos los fiordos, incluido en la lista de los lugares Patrimonio de la Humanidad de la Unesco. Impresionan sus escarpadas montañas de 1000 metros de altura, de las que caen bellísimas cascadas, como las del “Velo Nupcial” y la de “las Siete Hermanas”. Continuación hasta llegar a nuestro hotel. **Cena** y alojamiento.

DÍA 3 (miércoles). REGIÓN DE LOS FIORDOS - GLACIAR DE BRIKSDAL - REGIÓN DE VOSS.

Desayuno. Seguiremos nuestro camino entre pastos y bosques hasta llegar al Parque Nacional de Jostedalbreen, donde realizaremos una excursión al Glaciar de Briksdal. Rodeados de montañas, cascadas y una riquísima vegetación caminaremos hasta llegar a la lengua del glaciar. Una experiencia que conservarás toda la vida en tu memoria. Si las condiciones meteorológicas lo permiten, te recomendamos una excursión opcional en helicóptero, en la que sobrevolarás esta zona de fiordos y glaciares. **Almuerzo**. Si lo deseas, podrás realizar la visita opcional del Tren de Flam, impresionante obra de ingeniería, en donde gracias a un audaz trazado ferroviario, tras atravesar cada uno de los serpenteantes túneles que componen el recorrido, te encontrarás unos paisajes cada vez más espectaculares, en los que se combinarán ríos, granjas de montaña y cascadas. Continuación a través de la región de Voss, un estrecho valle salpicado de lagos glaciares y montañas, donde podremos admirar la belleza de estos paisajes hasta llegar a nuestro hotel. **Cena** y alojamiento.

DÍA 4 (jueves). REGIÓN DE VOSS - FIORDO DE LOS SUEÑOS - BERGEN.

Desayuno. Por la mañana daremos un paseo en barco por el Sognefjord, también conocido como el Fiordo de los Sueños, que no sólo es

8 DÍAS | 7 NOCHES | 7 COMIDAS
10 DÍAS | 9 NOCHES | 7 COMIDAS

el más largo de Noruega con sus más de 200 kilómetros, sino también el más profundo alcanzando los 1.300 metros de profundidad en algunos lugares. Desembarque y continuación hasta llegar a Bergen, capital de Noruega hasta el año 1830 y hoy segunda ciudad del país. **Almuerzo.** Haremos una visita panorámica de la ciudad en la que conoceremos entre otros lugares el viejo puerto de Bryggen, el antiguo barrio de los comerciantes de la Liga Hanseática y sus construcciones en madera y el mercado del pescado. Después subiremos en funicular a la colina Floyfjellet, para apreciar una sorprendente vista de la ciudad y de su fiordo. **Cena** y alojamiento.

DÍA 5 (viernes). BERGEN - FIORDOS DE BJORNA Y BOKNA - STAVANGER.

Desayuno. Tendrás la mañana libre para disfrutar de lugares como el mercado del pescado, la zona comercial o el puerto, que durante siglos fue el más importante de Escandinavia. **Almuerzo.** Salida hacia el sur por la Ruta Atlántica, atravesando los Fiordos de Bjorna y Bokna, las islas del Rennesoy y los túneles submarinos de Rennfast hasta llegar a la ciudad marítima de Stavanger, con sus barrios de casas de madera y su encantador puerto. Alojamiento.

DÍA 6 (sábado). STAVANGER - FIORDO DE LYSE - PREIKESTOLEN - STAVANGER.

Desayuno. Salida para realizar una excursión por uno de los escenarios más famosos de los fiordos noruegos, el Lysefjord y el Preikestolen. Tomaremos un barco para realizar una travesía por el Lysefjord, navegaremos a través de este estrecho fiordo, el cual discurre junto a acantilados y paredes rocosas que llegan a los 1.000 metros de altura. Llegaremos al Preikestolhytta, desde donde empezaremos la ascensión a pie al Preikestolen o "Roca del Púlpito", considerado por algunos como el mirador más impresionante del mundo, es una experiencia inolvidable para los amantes de la naturaleza y la aventura. Una ascensión a pie que nos llevará hasta la cima a 604 metros, donde seremos recompensados con una vista impresionante sobre el fiordo. Para esta excursión es necesario un calzado adecuado, buena forma física y condiciones meteorológicas óptimas. Regreso a Stavanger y tiempo libre para seguir disfrutando de su puerto; las típicas casas de madera pintadas de blanco en Gamle Stavanger, la parte más antigua de la ciudad; y Øvre Holmegate o "calle de los colores", repleta de encantadores cafés y boutiques. Alojamiento.

DÍA 7 (domingo). STAVANGER - FLEKKEFJORD - KRISTIANSAND - OSLO.

Desayuno. Durante el día de hoy tendremos una etapa en la que atravesaremos el sur de Noruega. Saldremos hacia Flekkefjord, la ciudad más occidental del sur de Noruega. Esta encantadora ciudad costera, es conocida por su pintoresco puerto con sus casas de colores. Tendremos breve tiempo libre para pasear por su casco antiguo con sus calles adoquinadas, casas de madera y edificios de época. Seguiremos hacia Kristiansand, la ciudad más al sur de Noruega, el destino favorito de los lugareños, especialmente en un día soleado.

Tendremos tiempo libre para recorrer el casco antiguo de Posebyen; Markens, la principal calle peatonal del centro de la ciudad que suele estar llena de vida; o el puerto de Fiskebrygga, con su impresionante paisaje de canales. Continuación a Oslo, ciudad vibrante y moderna que combina la belleza natural con una rica herencia cultural. Situada en la costa, la ciudad se encuentra rodeada de fiordos y colinas. Algunos de los lugares más emblemáticos son el Parque Vigeland, la Ópera o el Ayuntamiento, lugar donde se entrega el Premio Nobel de la Paz. **Cena** y alojamiento.

DÍA 8 (lunes). OSLO - CIUDAD DE ORIGEN.

Desayuno buffet. Tiempo libre hasta la hora que se indique de traslado al aeropuerto para tomar el vuelo a su ciudad de destino. Llegada y fin de nuestros servicios.

+ CONTINUACIÓN CIRCUITO 10 DÍAS

DÍA 8 (lunes). OSLO - COPENHAGUE.

Desayuno. Tiempo libre en la capital noruega hasta la hora de traslado al aeropuerto y salida del vuelo hacia Copenhague (vuelo incluido). Llegada y traslado al hotel. Resto del día libre para tener una primera toma de contacto con la capital danesa. Sus orígenes se remontan a principios del siglo XI, en que surgió un pequeño asentamiento de pescadores conocido simplemente como havn (puerto). Más tarde este puerto adquirió mayor importancia desde el punto de vista comercial y pasó a llamarse Kobmandshavn, lo que derivó finalmente en su nombre actual. Alojamiento.

DÍA 9 (martes). COPENHAGUE.

Desayuno. Salida para hacer una visita panorámica con guía local. Conoceremos lugares como: la Plaza del Ayuntamiento; los exteriores del Palacio Christiansborg y el Palacio de Amalienborg, este último residencia oficial de la reina Margarita; la Fuente de Gefion; la Sirenita, en honor al personaje surgido gracias a la imaginación de Andersen; la Bolsa y el Ayuntamiento, entre otros. Tiempo libre. Te recomendamos pasear por el Nyhavn o "puerto nuevo", que es uno de los sitios más icónicos de la ciudad. Se trata de un paseo marítimo, canal y zona de ocio, bordeado por edificios de colores brillantes de los siglos XVII y comienzo del XVIII, que albergan muchos bares, cafeterías y restaurantes; disfrutar de los Jardines Tívoli, un parque de atracciones en el centro de la ciudad; o ir al barrio de Christiania, parcialmente autogobernado, que es el segundo lugar de Dinamarca más visitado. Alojamiento.

DÍA 10 (miércoles). COPENHAGUE - CIUDAD ORIGEN.

Desayuno. Tiempo libre hasta la hora que se indique el traslado al aeropuerto para tomar el vuelo a tu ciudad de destino. Llegada y fin de nuestros servicios.

El precio incluye

- Visita panorámica de Bergen con guía local.
- Visita panorámica de Copenhague con guía local en el circuito de 10 días.
- Otros lugares comentados por nuestro guía: Lillehammer, Stavanger, Flekkefjord y Kristiansand.
- Visita de la iglesia de madera de Lom, con guía acompañante, entrada no incluida.
- Excursión al glaciar de Briksdal, con guía acompañante.
- Subida en funicular a la colina de Floyfjellet.
- Cruce de los túneles submarinos de Rennfast.
- Excursión al Preikestolen con guía acompañante.
- Cruceros por el Fiordo de los Sueños, fiordos de Bjorna y Bokna y fiordo de Lyse, comentados por guía acompañante.
- Vuelo interno Oslo - Copenhague, en el circuito de 10 días.
- 7 comidas.